



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL "SAN MARCOS"
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

NOTA DE PRENSA N° 013 - 2012-GR.CAJ/DRE-CAJ/UGEL "SM"/O.C.RR.PP.

El Director de la UGEL San Marcos inaugura aula de innovaciones tecnológicas

Por: Carlos Sánchez Tapia



"Aulas de innovaciones tecnológicas para Institución educativa Abrahán Noriega"

El Director de la unidad de Gestión educativa Local San Marcos, Prof. **Manuel Espinoza Mendoza**, conjuntamente con el alcalde, del distrito de Gregorio Pita Pucamarca, y el alcalde de la provincia de San Marcos, inauguraron un amplio y moderno local, en la Institución Educativa "Abrahán Noriega" la

Laguna.

En el marco de la modernización educativa las autoridades de la provincia entregaron módulos de computo así como equipos de multimedia para el mejoramiento de la educación en esta zona alejada de la ciudad. La donación consistió en dos computadoras equipadas, además una data show e impresoras.

El profesor **Manuel Espinoza Mendoza** agradeció la buena voluntad que tienen las autoridades ediles, quienes se vienen identificando con la educación de los niños, niñas y adolescentes de toda la comunidad sanmarquina.

También invitó a seguir participando coordinadamente con nuestras autoridades educativas en acciones que conlleven a tener una mejor educación en nuestra provincia.

Se agradece su difusión.
San Marcos, 16 de marzo del 2012.

**OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR. PP.
UGEL SAN MARCOS**